

CLUBES

El RC Valderrama incorpora a un consejero de Acciona tras la recompra del campo de golf

La facturación del club cayó por debajo de los diez millones de euros debido a las obras realizadas para mejorar las instalaciones.

Guillermo G. Recio
11 ene 2018 - 04:57

La facturación de 2017 cayó por debajo de los diez millones debido al cierre de una parte del campo de golf.

El RC Valderrama inicia una nueva etapa. El club de golf, que a finales de 2017 cerró la compra de su campo de golf al grupo La Zagaleta, ha renovado por completo su consejo de administración con la entrada de varios miembros de la casa, ya que los tres nuevos asientos también estarán ocupados por socios.

El director general del club, Javier Reviriego, explica a *Palco23* que el cambio de estos miembros se produce como consecuencia de la salida de los consejeros por parte la sociedad Valderrama SA, propietaria del mítico campo de golf con el mismo nombre situado en Sotogrande, que fue adquirida por 28 millones de euros.

Entre los nuevos consejeros está el vicepresidente y tesorero del RC Valderrama, Juan Carlos Garay Ibarra, que ocupará la presidencia del máximo órgano de la sociedad. El directivo es también miembro del consejo de Acciona y ha desarrollado su actividad profesional en entidades bancarias: primero en Citibank, como máximo responsable de Citicrop para España y Portugal, y entre 1989 y 2008 como consejero delegado y presidente de Deutsche Bank para España.

La facturación de 2017 cayó por debajo de los diez millones debido al cierre de una parte del campo por obras de mejora

Otro de los que ahora ocupará un lugar en el consejo de administración será el empresario estadounidense Ben R. Pollen, fundador y principal directivo de Taurus Petroleum, una multinacional con sede en Suiza dedicada al sector petrolero. También entrará Jose Miguel García Lombardía, abogado del Estado que ahora cuenta con su propia notaría.

Reviriego explica que una vez acometida esta operación, sus esfuerzos se centrarán en volver a incrementar la facturación, que ha caído por debajo de los diez millones debido a las obras de mejora del campo de golf. Tal y como avanzó este diario, el club invirtió cinco millones en su renovación, por lo que parte del club ha permanecido cerrado durante tres meses.

Más allá de este hecho, el principal proyecto del club es potenciar el Andalucía Valderrama Masters, que este año echó a rodar con un premio total de 2,3 millones de euros. Para su segunda edición, el directivo pretende aumentar este bote a cuatro millones, que procederán de la mejora de ingresos por los patrocinadores. De esta forma, la presencia del torneo en el panorama internacional seguirá aumentado junto con sus ingresos.